

学校部活動の 地域クラブ活動への移行に向けた 取組が少しずつ始まっています

これまでの
経過はこちら



まずは、休日部活動から

部活動顧問の代表者と地域指導者が一緒になって、地域クラブ活動への移行、地域連携に向けて協議を進めてきました。各学校や種目・分野の実情に応じ、新たな取組を試行しています。

拠点校部活動の導入に向けて動き出した分野の例

吹奏楽

高陵中、飯田東中、飯田西中の
部員での合同練習



いつもより大人数で迫力のある演奏となり「楽しかった」という声が多く聞かれています。

サッカー

旭ヶ丘中、鼎中、阿智中の
部員での合同練習



大人数で活動することで、普段できないゲーム形式の練習を楽しく行うことができます。

合同練習会等を始めている分野の例

剣道

市内5校26名の生徒での
合同練習



中体連に個人で出場している生徒も参加し、他校の生徒同士、お互いに刺激し合いながら練習に取り組んでいます。

陸上

飯田下伊那の部員での
合同練習



複数の指導者による種目ごと専門性の高い指導を受けることができ、充実した練習となっています。

新たな分野にチャレンジした
生徒さんの声をお聞きました！

様々な分野を体験できる機会を地域の方と協働して作っていく予定です。今後も紹介していきますので、様々な分野にチャレンジしてみませんか？

アートのじかん

地域の芸術サークルの皆さんが講師となり飯田創造館で芸術講座を開催しました。



知らないことを教えてもらうことができ、楽しかった。

新鮮なアイデアを知れて楽しい。

全市型競技別 スポーツスクール

全市型競技別スポーツスクールのスキー・スノーボード教室を開催しました。



はじめは難しかったけど、滑れるようになったら楽しかった。

来年も参加して、もっと上手になりたい！